

ABSTRAK

Anggi Sepnita Siregar. Nim 2162142002. Pelestarian Musik Tradisional Gordang Sambilan di Kabupaten Mandailing Natal. Jurusan Sendratasik, Program Studi Pendidikan Musik, Universitas Negeri Medan, 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana Pelestarian Musik tradisional Gordang sambilan yang dilakukan Dinas Pariwisata, Kampoeng Kaos Madina (KKM), Faktor-faktor yang mempengaruhi pelestarian musik tradisional gordang sambilan serta pendapat para seniman gordang sambilan mengenai pelestarian musik tradisional gordang sambilan di kabupaten mandailing natal. Landasan teoritis dalam penelitian ini membahas tentang pengertian pelestarian, teori musik, pengertian musik tradisional, pengertian gordang sambilan, Faktor Pendukung dan Faktor Penghambat pengertian pendapat. Penelitian ini dilakukan di kabupaten mandailing natal tepatnya di Kantor Dinas Pariwisata dan Bascame Kampoeng Kaos Madina (KKM) dengan kurun waktu penelitian mulai bulan Mei 2020 sampai Juli 2020. Penelitian ini memiliki populasi masyarakat mandailing natal, dan sampel sebanyak 4 orang. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini diantaranya, observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi pustaka, serta dianalisis dengan teknik deskriptif kualitatif. Dari penelitian ini diperoleh beberapa kesimpulan diantaranya : Pelestarian musik tradisional gordang sambilan yang dilakukan Dinas pariwisata adalah pembinaan Kelompok Kesenian Musik Tradisional Gordang Sambilan di Kabupaten Mandailing Natal, Bekerja Sama dengan Kelompok/Sanggar Musik Tradisional Gordang Sambilan di Kabupaten Mandailing Natal, Musik Tradisional Gordang Sambilan dijadikan Sebagai Penarik Wisata dan Mengadakan Festival Gordang Sambilan di Kabupaten Mandailing Natal. Pelestarian musik tradisional gordang sambilan yang dilakukan komunitas KKM adalah Memproduksi Alat Musik Tradisional Gordang Sambilan, Menciptakan pernak pernik Gordang Sambilan, Mengikuti festival Gordang Sambilan.

Kata kunci: Pelestarian, Musik, Tradisional, Gordang Sambilan, di Madina